

# *Exige Académico nicaragüense respeto para expresidente Lula*

---



La Habana, 8 mar (RHC) El académico Aldo Díaz-Lacayo, integrante del capítulo Nicaragua de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, exigió respeto para el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula Da Silva, detenido transitoriamente el viernes en su país.

En sus declaraciones el historiador y exdiplomático expresó que este suceso en particular y otras experiencias recientes ocurridas en América Latina y el Caribe son consecuencia de la política imperial de Estados Unidos.

Díaz-Lacayo explicó que existe un repunte de la agresión norteamericana en la región, considerando el número de causas exógenas que aportaron el triunfo de la derecha en las elecciones presidenciales de Argentina y parlamentarias de Venezuela, así como de la opción del No en el referéndum acerca de la reelección indefinida en Bolivia.

Subrayó que el origen del caso de Lula, quien fue detenido para declarar por un tema de supuesta corrupción, radica en su intención de lanzarse de nuevo a la presidencia, y reiteró que las autoridades involucradas hicieron un escándalo extraordinario, violaron todos los procedimientos jurídicos, e incluso las formas de cortesía con un expresidente. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86536-exige-academico-nicaraguense-respeto-para-expresidente-lula>



**Radio Habana Cuba**